

Die Sommerpause ist vorbei, jetzt geht's am Snookertisch wieder heiß zu! Die zweite Hälfte der *Austrian Snooker League 2022-*

Saison hat begonnen - und das mit einem Turniersieg für die *15 Reds*

:

Hanna Schneider

konnte Sonntag (28. 8.) beim HSEBC das - erstmals in dieser Saison stattfindende - *Damen*

-Turnier klar für sich entscheiden.

Hanna blieb bei dem in einer Fünfergruppe ausgetragenen Bewerb ungeschlagen, musste in ihren vier Matches lediglich zwei Frames abgeben. **Leopoldine Berndl** (HSV-KM) als Zweite und **Cornelia Spiegl** (Snock) als Dritte komplettierten das Podest.

Die [ERGEBNISSE](#) sind in der ÖSBV-Online-Sportdirektion abrufbar. Hanna bleibt in der [RAN GLISTE](#)

an erster Stelle; Leopoldine ist jetzt Zweite. Die

15 Reds

gratulieren herzlichst!



[CLIQUE LASER](#) [Wolke Spinde 13](#) [Hanna Schneider ASL](#) [Georg Dine Povel \(Foto: c\) Benjamin](#)